

# COULEUR CORBEAU

THÉÂTRE  
D'OMBRES

CIE MOSKA

MAI

JEU 17 / 9H30

SALLE DE SPECTACLE  
TOUT PUBLIC (>4ans)

DURÉE : 45MIN

SCOLAIRE

Depuis sa fenêtre, Blanche aperçoit le héros de l'histoire. **Anti-héros** plutôt car ce corbeau se trouve bien laid. Il souffre d'être sombre quand les autres font étalage de leurs couleurs chatoyantes. S'habillant de quelques surplus de couleur, il tente de masquer son **monochrome** de malheur. Corbeau plonge alors son noir destin dans le ventre du caméléon-médecin. Qu'advient-il au terme de cette expérience chromatique?

*La comédienne nous entraîne dans cette aventure à l'aide de papiers découpés et autres ingéniosités rétro-projetées. Elle est accompagnée en musique par Nicolas Beck au tarhu, croisement de violoncelle et de vièles orientales, dont les mélodies subtiles rythment et colorent poétiquement cette histoire à la manière d'un ciné-concert.*

« Croâ, je ne suis que noir, moâ. Des pattes au bec, sans rien d'autre avec. »

**Idee originale, jeu, chant, dessin & manipulation:** Marie MICHEL

**Musique:** Nicolas BECK

**Écriture:** Marie MICHEL

**Aide à l'écriture:** Sylvain-Moizie, Nicole DOCIN-JULIEN, Alain GIORGETTI

**Scénographie, silhouettes en papier découpé, rouleau illustré:** Marie MICHEL

**Conception technique et fabrication:** Sylvain-Moizie

**Composition musicale:** Nicolas BECK

**Costume:** Elsa POULIE

**Regard extérieur:** Sylvain-Moizie & Edite FERNANDES

# PHILIPPE DESBROSSES

CONFÉRENCE

MAI

JEU 24 / 20H

SALLE DE SPECTACLE

TOUT PUBLIC

DURÉE: 1h30

« Dis-moi ce que tu manges, je te dirai ce que tu risques » est la sentence d'un système de production devenu incontrôlable où : vaches folles, dioxine, hormones, listéria, nitrates, pesticides, O.G.M. provoquent une vague d'inquiétude légitime parmi les populations.

Il n'est pas étonnant dans ce contexte qu'une prise de conscience se manifeste en faveur d'un modèle alimentaire qui rappelle que « La santé de l'Homme est le reflet de la santé de la Terre... » comme l'énonçait l'un des Sages de l'Antiquité, Héraclite d'Ephèse en 450 avant J. C. Le terme « Agriculture Biologique » est associé dans l'esprit du consommateur à une meilleure sécurité alimentaire en raison de la réglementation spécifique, plus stricte et aux nombreux contrôles dont elle est l'objet.

Grâce aux nombreuses études réalisées à l'étranger il est possible de présenter maintenant des résultats très intéressants sur les avantages comparatifs de l'agriculture biologique face à l'agriculture intensive sur le plan santé.

**TARIFS**

• Plein : 12€ - Réduit : 10€